

## *Caroline Gaillard, 30 ans de métier*

**Nous avons rencontré une journaliste pleine de vie qui fait un métier passionnant !**

### UNE JOURNALISTE

Caroline Gaillard travaille à Midi Libre : c'est un quotidien (il sort tous les jours). Ce qui l'a poussée à faire ce métier, c'est qu'elle aime beaucoup écrire et qu'elle est curieuse.

Nous lui avons posé beaucoup de questions.

### UNE CARRIÈRE PAS COMME LES AUTRES

Cette journaliste a fait des études de journalisme dans une école à Lyon, il y a trente ans. En parallèle, elle était correspondante dans un journal.

Être correspondant dans une ville ou un village, c'est se renseigner et donner des informations au journal auquel on contribue. Caroline Gaillard a passé toute sa carrière professionnelle à Midi Libre. Elle a travaillé à Millau, Carcassonne, Perpignan. Elle aime rencontrer de nouvelles personnes lors des interviews. Selon Caroline, sa plus belle rencontre est celle qu'elle a faite avec une rescapée des camps de concentration nazis.

### LE QUOTIDIEN D'UNE JOURNALISTE

Cela fait déjà trois ans qu'elle est chef d'agence à Béziers. Dans son métier, elle est polyvalente et traite tous les sujets sauf le sport car le journal de Béziers a un journaliste sportif. Caroline Gaillard travaille la plupart du temps avec son téléphone mais elle peut aussi utiliser un appareil photo pour des événements ou des rencontres.

### JOURNÉE TYPE

Avec son équipe de huit journalistes, ils se partagent le travail le matin avant d'aller travailler chacun de leur côté, puis ils se regroupent le soir pour rassembler leurs articles et créer le journal du lendemain. Les journalistes commencent tard et finissent tard. Quand ils ont terminé, ils impriment le journal.

Nous avons apprécié cette rencontre et nous tenons à remercier madame Gaillard car elle a eu la gentillesse de répondre à toutes nos questions !

*Massilia, Lili-Rose, Louise, Kaélie*